



Évreux, le 14/08/2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Trois victimes sur les routes et plusieurs blessés dans l'Eure depuis le 1^{er} août 2019

Après le décès d'un troisième conducteur sur les routes de l'Eure au cours du mois d'août, ce sont vingt victimes qui ont perdu la vie sur les routes du département de l'Eure depuis le début de l'année 2019 !¹

Plusieurs blessés ont encore actuellement un pronostic vital engagé.

A chaque accident, c'est une vie, une famille et des proches qui sont touchés. Chaque automobiliste doit prendre conscience des dangers de la route à chaque trajet.

Ainsi, le Préfet de l'Eure appelle chaque usager de la route, quelques heures avant ce week-end prolongé, au strict respect du code de la Route.

Plus que jamais, les forces de l'ordre seront mobilisées sur les routes pour assurer et garantir la sécurité de tous.

¹ En complément, au 14 août 2019 : 222 accidents et 288 blessés.

CONTACT PRESSE

Service départemental de la communication interministérielle
Tél : 02.32.78.27.33 / 27.35 – Mail : pref-communication@eure.gouv.fr



@prefet.eure



@Prefet27



www.eure.gouv.fr